

El malagueño Fermín Novillo y la valenciana Silvia Soler se proclamaron en las pistas del Club de Tenis Torre Pacheco brillantes vencedores del IV



Torneo Fiestas Virgen del Rosario-II Open Font Vella. En total se han repartido 3.500 euros en premios en metálico y en material deportivo.

Fermín Novillo y Silvia Soler, ganadores del II Open Font Vella en Torre Pacheco

REDACCION

Fiel a su cita, el Club de Tenis Torre Pacheco, con motivo de sus fiestas patronales, organizó el IV Trofeo Fiestas Virgen del Rosario-II Open Font Vella.

El torneo se celebró tanto en la modalidad masculina como femenina, registrando una participación importante de jugadores na-

El malagueño, número 52 del ranking nacional, superó en una igualada final al portugués Pinto

cionales junto a otros internacionales de países como Portugal, Inglaterra, Argentina y de la antigua Rusia.

Sin embargo, fue el malagueño Fermín Novillo, número 52 de ranking nacional, quien se alzó con la victoria ante el portugués Carlos Pinto en un emocionante



Beatriz Belda



Blanca Martínez



Juana Miras

partido que se resolvió en tres sets, por 6-4, 1-6 y 7-5, llegando a las tres horas de duración. Novillo remontó un 5-3 en contra en el tercer set.

En el cuadro femenino no fue menos importante la participación de jugadoras, destacando murcianas Juana Miras, Beatriz

Belda y la finalista, Blanca Martínez, quien hizo un sensacional torneo. Junto a ellas también destacaron la cabeza de serie número uno, Victoria Davies, y la campeona de este año y gran revelación del torneo, la valenciana Silvia Soler, quien se impuso en la final a Blanca Martínez, por 6-4 y 6-2.

Dentro del torneo fue incluido un cuadro eliminatorio perteneciente a la categoría infantil, siendo el argentino Miguel Costa quien se impuso en la final al yecano Ricardo Martínez, por 6-2 y 6-3.

La entrega de trofeos a los ganadores y finalistas fue acto seguido

de las distintas finales y sobre la misma pista de tierra batida.

El acto estuvo presidido por el presidente del club, Pedro J. Madrid Izquierdo, y el presidente de la Federación de Tenis de la Región de Murcia, Antonio García Alarcón, quienes agradecieron a la firma Font Vella y a su representante, Antonio González, su patrocinio y colaboración una edi-

La murciana Blanca Martínez fue la subcampeona del torneo al caer ante la jugadora revelación

ción más, así como a los jueces árbitro del torneo, José García y Manuel Ros, expertos en estas lides.

En resumen, torneo que va a más año tras año y que en la edición de 2002 ha repartido algo más de tres mil quinientos cincuenta euros en las distintas categorías que se han celebrado.

MURCIA CLUB DE TENIS 1919

CLUB DE TENIS TORRE PACHECO

Comenzó la segunda edición del Regional Amateur Estrella Levante

J.P.L.

El pasado fin de semana dio comienzo, en las pistas del Murcia Club de Tenis, la segunda edición del Campeonato Regional Amateur, que está patrocinado un año más por Estrella Levante.

El torneo ha congregado a un total de ochenta y cinco jugadores pertenecientes a distintos clubes de la Región y se seguirá disputando a lo largo de los próxi-

Jesús Sánchez y José García Meroño son los principales cabezas de serie del campeonato

mos fines de semana. Parten como cabezas de serie Jesús Sánchez, número uno, y

José García Meroño, como número dos.

La participación se ha limitado a jugadores amateur que no hayan estado clasificados en algún momento entre los mil primeros del ranking nacional.

En total se repartirán unos 2.100 euros en material deportivo entre aquellos jugadores que lleguen a las rondas finales. Además, los dos finalistas se llevarán su peso en cerveza.

La Escuela cuenta con ochenta y siete alumnos

J.P.L.

La Escuela del Club de Tenis de Torre Pacheco inició su nuevo curso el pasado día 15. En total se han inscrito ochenta y cinco jóvenes con edades comprendidas entre los cinco y los dieciséis años de edad, aunque su director, Juan Miguel Rodríguez, asegura que para el próximo mes llegarán, al igual que otros años, a superar el centenar de niños.

El club ha conquistado este

año el Regional benjamín por equipos y el subcampeonato alevín. Entre sus jugadores más destacados está el campeón regional benjamín, Jesús Montoya, y la subcampeona de la misma categoría, Carmen López, y esperan que Antonio Ayala y Jesús García destaquen este año.

La escuela funciona de lunes a sábado y contempla tres niveles de juego: iniciación, perfeccionamiento y competición.